

ふるさとを愛し、夢を育み、子どもが主役の楽しい学校の創造



大正っ子

帯広市立大正小学校
Obihiro Taisyuu
Elementary School
令和7年4月17日
文責：堀口 初枝



令和7年度スタート チャレンジの1年に！

令和7年度がスタートして、一週間がたちました。1年生は学校生活にも慣れてきた様子です。在校生の皆さんも、一つ学年があがって、これからの1年間に向けての期待や希望が大きく膨らんでいるようです。私達教職員一同も、子供たちの目標や願いの実現に向けて精一杯取り組もうと気持ちを新たにしているところです。

さて、登校時の皆さんの様子は、とっても元気に「おはようございます」のあいさつをしてくれます。丁寧にその場に止まってお辞儀をしてくれる人もいます。お家を出るときの出来事を先生に話してくれる人もいます。朝から、児童の皆さんに元気をもらっています。

また、登校後の教室では、6年生が1年生の教室に出向き、『朝の学習』時間を活用し、様々な取組を企画してくれています。「本の読み聞かせ」「爆弾ゲーム」などなど。1年生が学校生活に早く慣れ親しむことができるよう、思考をこらして準備してくれました。1年生は、とても楽しそうに参加しています。一日のスタートが、大変楽しくほほえましく思える時間でした。6年生の皆さん、ありがとうございました。



1年生給食スタート



4月15日(火)、1年生の給食が始まりました。初回のメニューは帯広市では子どもたちに大人気の「肉じゃが」です。準備もみんなで協力してできました。「ご飯をいっぱい食べる！」「ご飯をお代わりしたい！」と話す子どもたちがたくさんいました。みんな、たくさん食べて遊びと勉強のためのエネルギーチャージをしてくださいね！

令和7年度 全国学力・学習状況調査

○調査実施日：4月17日（木）

○調査対象学年：6年生

この調査は、義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析して、教育施策の改善を図り、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てることを目的として平成19年度より実施されています。6年生の皆さんには、今までの学習で身に付けた力を十分発揮し、最後まであきらめずに取り組んでほしいと思います。

今年度も全国の小学校6年生と中学校3年生が対象で、調査教科は国語、算数、理科です。

本来、生まれ育った場所によって学力に差があることはあってはならないことで、子どもたちに基礎学力を保障するため、北海道教育委員会、帯広市教育委員会、そして各学校において、しっかり力をつけさせるため様々な取り組みが行われています。



きらり大正っ子！

子どもの詩サイロ令和7年4月号

入選 年 さん

『きんちょう』



よろしくお願ひします

お知らせ



●大正小のホームページ

*毎週金曜日に次週の各学年の時間割を掲載しております。また学校だよりやPTA活動についても載せておりますので、ぜひご覧ください。



●4月18日（金）全校参観日

*駐車場は、大正小校舎北側、第七中の校舎前職員駐車場をご利用ください。なお、グラウンドには駐車できませんのでご注意願ひます。また、ロータリーはスクールバスが乗り入れますので駐車はご遠慮願ひます。

*児童が授業に落ち着いて参加するため、また個人情報保護の観点から携帯電話の使用及びビデオカメラの撮影はご遠慮願ひます。

【日程】

- 全体懇談 13:00～13:25
- 授業参観 13:30～14:15
- 学級懇談 14:25～

駐車場整備 ありがとうございます

昨日、PTA 役員の皆様、校舎北側駐車場の整備をしてくださいました。春先はどうしても足下が悪くなることを懸念しておりましたが、参観日の前に整地していただいたお陰で、ご参観いただく保護者の皆様にご迷惑をお掛けすることなく参観日を迎えることができます。

役員の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

